

Santiago de Cuba se vistió de gloria el 30 de noviembre de 1956

Publicado: Lunes, 30 Noviembre 2020 11:41

Visto: 827



Cuba es un país cuya historia está colmada de proezas que han marcado el devenir de la nación. Una de estas importantes gestas fue la ocurrida el 30 de noviembre de 1956, cuando un grupo de jóvenes encabezados por Frank País García vestía la ciudad de Santiago de Cuba de verde olivo, a través de varias acciones desplegadas para bloquear el entonces Cuartel Moncada, segunda fortaleza militar del país, y atacar simultáneamente las estaciones de Policía, en la Loma del Intendente, y la Marítima, ubicada en la amplia avenida de La Alameda.

En el desigual combate librado en la Loma del Intendente ofrendaron sus vidas José Tey Saint Blancard (Pepito), Otto Parellada Hechavarría y Antonio Alomá Serrano (Tony), y luego se desató una tenaz persecución, burlada por el apoyo popular escondiendo a los combatientes revolucionarios en sus hogares.

Ese día Santiago de Cuba mostraba la valía de su pueblo quien en conjunto con los líderes de esas acciones unificaban fuerzas para continuar la lucha armada. Esta fecha resulta un hito en la historia cubana, pues realzaba una ciudad histórica y valerosa que no temía a las circunstancias y a los males, sino que se levantaba contra las injusticias y represiones de la época.

Ya se cumplen 64 años de aquel suceso y los cubanos, en especial los santiagueros por ser protagonistas de la hazaña, recuerdan hoy dichas acciones que sirvieron de antesala al memorable triunfo revolucionario cubano.

Por: Eliannys Cabrera Montes de Oca

Santiago de Cuba se vistió de gloria el 30 de noviembre de 1956

Publicado: Lunes, 30 Noviembre 2020 11:41

Visto: 827

[Vea más aquí](#)

Fuente TV Santiago